

Inicia torneo clasificatorio de taekwondo para JCC Barranquilla 2018

**En Monterrey se seleccionarán a los mejores 160 atletas de combate y poomsae // 3577



En 13 de las 16 categorías de combate en disputa, los seleccionados nacionales que consigan su plaza obtendrán su boleto a Barranquilla 2018.

Autor
Comisión Nacional de Cultura Física y Deporte

Fecha de publicación
06 de marzo de 2018

Categoría
Comunicado

Contesta nuestra encuesta de satisfacción. 

Monterrey, Nuevo León, a 6 de marzo de 2018 (CONADE).- México buscará 21 plazas para los Juegos Centroamericanos y del Caribe Barranquilla 2018, en el Torneo Clasificatorio de Taekwondo, que inició este martes con el pesaje oficial y al que acuden atletas de más de 25 países.

En 13 de las 16 categorías de combate en disputa, los seleccionados nacionales que consigan su plaza obtendrán su boleto a Barranquilla 2018, mientras que en tres categorías, el lugar se decidirá posteriormente, mediante una evaluación. Los atletas deberán pasar a semifinal para asegurar su boleto a la justa centroamericana.

Mientras que en poomsae México buscará obtener cinco plazas centroamericanas, para sumar las 21 totales. Este evento se llevará a cabo el 7 y 8 de marzo.

Así lo informaron en conferencia de prensa, Raymundo González, presidente de la Federación Mexicana de la disciplina; Alfonso Victoria, jefe de entrenadores nacionales de taekwondo y Jiho Choi, presidente de la Unión Panamericana de Taekwondo, entre otras autoridades.



“El evento más importante para México, este año son los Juegos Centroamericanos. Desde el año pasado trabajamos en este proceso con el selectivo nacional y en este Clasificatorio tenemos por objetivo las 21 plazas, será complicado porque en países como Venezuela y Cuba hay muchos atletas que no tienen ranking mundial, entonces es probable pelear contra los mejores de esos países en las primeras rondas”, explicó Alfonso Victoria.

El entrenador nacional señaló que los tres países a vencer en el Clasificatorio son Cuba, República Dominicana y Venezuela.

“Sabemos que este es el inicio para México rumbo a los Juegos Olímpicos Tokio 2020, la responsabilidad que tiene México es primordial y a nosotros lo que nos toca es ganar”, aseguró.

Por su parte, Jiho Choi destacó que en Monterrey se seleccionarán a los mejores 120 atletas de combate y 40 de poomsae, de la región.

“Esperamos una competencia muy fuerte para los próximos dos días, estoy especialmente emocionado por la competencia de poomsae, donde seleccionaremos a los 20 hombres y 20 mujeres que competirán en Barranquilla 2018”.



Por otro lado, detalló que para el México Open, que se realizará en la misma sede, del 8 al 10 de marzo, ya se registraron más de mil competidores, de 35 naciones.

En la presentación del evento, la triple medallista olímpica de taekwondo María Espinoza, invitada de honor, deseó mucho éxito a la selección mexicana.

Por su parte, los seleccionados neoleoneses Victoria Heredia y César Rodríguez señalaron que pelear en casa les motiva a dar un mejor resultado.

“Estoy muy contenta de pelear este Clasificatorio en mi casa, eso me motiva mucho para poder dar un buen resultado, obtener mi boleto y dar una buena participación en el México Open”, compartió Victoria

Heredia, categoría -67 Kg.

“Estoy muy feliz de estar en mi casa, de que Nuevo León tenga un evento tan importante como este, estamos comprometidos a dar lo mejor de nosotros y conseguir esas plazas”, resaltó César Rodríguez, categoría -54 Kg.

Por su parte, Raymundo González agradeció a las autoridades de Nuevo León por apoyar la realización de este evento e informó que el seleccionado Uriel Adriano no participará en estas competencias por una lesión.

[Compartir](#)